
№ 意見等 回答

1 地区振興センターの名前がなくなるのはなぜか。
地域の強化や、行財政改革の一環として、地域自治組織を進めています。地
区振興センターの名称は公民館となり、二本立で地域づくりを進めいきます。

2
振興センター廃止について、まだ育成の途中ではないか。条例廃止の根拠は
どうなのか。

平成31年3月末で廃止する方針は決定しています。今後7項目について協議し
ていきま。連合自治会長会で廃止やむ無しとなったが、地域にもっと説明をし
ていく必要があります。

3

地区振興センターの廃止について、名前を変えるだけで、機能が同じなのに
変えるのはなぜか。
　現状はどうなっているのか。どこまで決定されているのか。

公民館と地区振興機能を整理し、ひとつに見直そうとしています。
来年3月末に廃止する方針は、決定しています。法との整合性を図りながら、
証明発行等の事務の整理を進めています。最終的には、設置条例の廃止に
より、可否を議会としても最終判断することになります。それまでに、担当課
を、地域に呼んで何回も議論されるのがよいと思います。

4
中西中学校の体育館建て替え中だが、説明会で体育系の備品しかないとのこ
と。机・椅子・演台などはないとのことであった。地区で寄付を集める話が出て
いるが、市として準備できないか。

整備基準等を、原課に確認します。
【担当課確認事項】
※新規に体育館を建設した場合、市で準備するものは次のとおりです。
　・遮光カーテン
　・養生シート
　・掃除用具
　・球技等のポスト（支柱）

5 中西小学校の建て替えをきちっとやってほしい。 平成32年度末の予定となっています。
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6 障がい者の医療費補助が益田市にはないがどうかしてほしい。

【担当課確認事項】
益田市で障がいのある方が受けられる医療費助成制度は、対象が障がいの
程度や内容、医療の内容等で異なり、助成内容も異なりますが、「福祉医療費
助成制度」「自立支援医療（更生医療、育成医療、精神通院医療）」、「精神障
害者通院医療費助成」があります。この他、保健所での手続きとなりますが、
「難病医療費助成制度」、「小児慢性特定疾病医療費助成制度」等もありま
す。詳しくは障がい者福祉課にお問い合わせ下さい。

7
住みよい町づくり、昔は3代で住んでいたが、今は老夫婦のみ。考える時期が
来ているのでは。
　子供に補助金を考えてみてほしい。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

8

石見臨空ファクトリーパークが20年経過した。議員に現状をみていただいた。
環境整備、68haの用地の内、27 haが管理地となっている。
当時植えた桜2,000本の伐採管理をする必要があるのではないのか。県にも
要望しながら、ボランティアで草刈を実施している。市の将来に向けて繋いで
欲しい。

以前は２回草刈りをしていましたが、現状の厳しい状況は十分認識していま
す。

9
企業誘致について、災害が少ない特性を活かしてコンピューターのバックアッ
プ基地を誘致してほしい。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

10
萩・石見空港の活性化について、空港そのものを利活用できないか。例えば、
パイロット養成学校。

一時、養成学校の話もあり、県と市で協議してきましたが立ち消えとなってい
ます。

11 萩・石見空港発着便の臨時便ツアーを旅行業者に考えてほしい ご意見としてお受けいたします。

＜障がい者福祉＞

＜ファクトリー・企業誘致・産業振興＞

＜福祉環境・その他要望＞

＜空港関係＞
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12 要望しているが、白上町の交差点に信号機の設置を検討してほしい。 ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

13 空き家対策はどうか。景観等が良くない。
現在、益田市空き家対策審議会を設け、平成30年度末までに益田市空き家
対策計画を作成することになっています。

№ 意見等 回答

14
地区に店がなくなった。今後も住み続けるように、各地区にせめて一軒ずつぐ
らいは、市もバックアップしながらコンビニの様な物を設置してほしい。

ご意見としてお受けいたします。

15 高島にヘリポートを作って海釣りを都会から呼んでやったらどうか。 ご意見としてお受けいたします。

16 南田川のポンプ場を考えてほしい。 県の治水計画では優先的にポンプ車を回すことになっています。

№ 意見等 回答

17 鳥獣被害　イノシシ、サル、アライグマ等の被害対策はどうか。
議会の鳥獣被害対策推進特別委員会の中で、市・先進地の調査研究を行っ
ています。

№ 意見等 回答

18 市からの提案はあるが、議員からの提案は行っているか。 提案は行っています。

＜経済建設・その他要望＞

＜道路関係＞

＜空き家対策＞

＜鳥獣被害対策推進特別委員会＞

＜議会運営その他要望等＞


